Yukaと







6期違いだけど

3人合格した後は厳しい!?

メンバーを集めてもらったわけで ほしいって話をさせてもらって、 た夕貴ちゃんに、取材に協力して 高橋 土屋南の結婚式の時に会っ 改めてみなさんの関係を教

さんはケガをして、いなかったん

直近の先輩後輩

復活したいです

第24回

M C

高橋悠花

島田なぎさ 清埜翔子 中田夕貴



たかはしゆか

元115期のボートレー サー。同期には仲谷颯 仁、関浩哉などがいる。 BTS等で予想イベント に出演中。イコラブボー トレース部のYouTube 動画にも登場。

最新情報はhttps://x.com/ukataro4841で。

みたいな間柄

中田

そうですね。6期…。

ると思いますけど。

ら、離れていると言えば離れてい

111期と117期だか

になるのかな。

高橋 となると、どういう関係性

中田

後輩で~す(笑)。 はい(笑)。 えてもらえますか?

私と清埜は同期ですね。

中田 直近の後輩って感じよね。 そうですね。 と思っています(笑)。 仲良いよね? 埼玉は女子選手が少ないか

中田私がデビューした時、 期だもんね(笑)。 清埜 そうそう。悠花ちゃんと同 その間っていませんでした あ、前田紗希がいるか。



その時は(瀧川)千依さんも

けではないですけど、誰かから聞 のお兄さん (中田友也) が選手だか 当にお世話になりました。 (島田、 いたんですけど、111期の3人 いろいろ聞いてました? 友也さんから直接聞いたわ なるほどね。夕貴ちゃん 清埜と大豆生田蒼)には本

代に、選手招聘訓練で来てくれた だきました。 ので会ってますよね。教えていた いていたような気はします。 なぎさんには私が訓練生時

島田 あー、そうだったね。

中田 たよね。 ていってもらったこともありまし 帰省した時にゴハンに連れ

たよね(笑)。 競馬場に連れていったこともあっ 島田 あった (笑)。 デビュー前に

中田 行きました(笑)。

中田 誘ったね(笑)。 から、まだデビューしてないのに いろいろと連れていっても 空いてる女子がいなかった

高橋 らいました(笑)。 回目に受かりました。 何回くらい受けていたの? そもそも夕貴ちゃんは けっこう受けてますよ。 7 試

会って…。

も言ったように土屋南の結婚式で し話すと、夕貴ちゃんとはさっき

みに111期は受けてないんで 会ったりしてなかったの? 全然分からないです。ちな ということは、 試験の時に

> 106期です。 何期から受けてたの?

に言われた記憶はあります。 女子が3人も出てくるぞって、 ありました。そしたら111期で で受けられなかったことが何回か 部活とか受験のタイミング 親

ハハハ(笑)。

多い方じゃないから、 って珍しいですよね。 埼玉はそんなに女子選手が 同期に3人

中田 て思いましたもん(苦笑)。 もう取ってくれない かもつ

中田 らなそうって・・・。 ら絶望的な気持ちになるね(笑)。 はい (笑)。しばらくは受か 確かに、3人も受かってた

けっこう注目されたんじゃないで 同県同期の女子3人って、

清埜 も多かったね(笑)。 出ることもあったり…。 私と今日の3人の関係も少 3人で写真に撮られること そうね。3人でイベントに

中田 て食べた記憶がある。 に来たね。3人でトマト鍋を作っ ししている家に藪内瑞希と泊まり ったことありましたよね? ああ、 一度、悠花さんの家に泊ま 岡山で私が一人暮ら

ようと思って同期の藪内に連絡し

覚えてます。児島に前泊し

りした感じよね。 後輩の同期とも知り合いになった なったんですよね。 たら、悠花さんの家に行くことに とが多かったからね(笑)。それで 高橋 私、けっこう後輩と遊ぶこ

中田 お世話になりました(笑)。

> だことがあって、その時にとって 高橋 こちらこそ (笑)。なぎさん 私が1年くらい栃木に住ん

のダンナさんが知り合いだったの もお世話になりました。 当時の私のカレとなぎさん そうだったね(笑)。



TAKAHASHI Yuka Wai Wai TALK

地区選で 師匠と走れて 勉強になった!

ましたよね? さんは、もうあの頃には結婚して で、4人で食事をしたり…。 なぎ

島田うん、結婚してたと思う。

て考えてみたけど、やっぱりない 清埜 ハハハ。何かあったかなっ ね(笑)。 て清埜さんとは…、 高橋 懐かしい思い出です。そし 特にないです

はないけど、年齢が同じだという 高橋 プライベートで遊んだこと

> 思います。 見られていたのかな? かったと思うんで、どういう風に ではけっこう1人でいることも多 なると話しかけることはあったと こともあって、あっせんが一緒に ただ私って、 レース場

中田 かったです。 ワンしていて(笑)、話しかけやす 悠花さんはなんかホワンホ

ないけど(笑)、話した記憶はある 何をしゃべったかは覚えて ありがとう。

題児だったから、前田がすみませ します(笑)。 んってことはよく言っていた気が 私の同期の前田 (紗希) が問

ズ、優勝おめでとうございます! ありがとう。

清埜さん戸田ヴィーナスシリー

そうそう、前田と言えば…、

ハハハ(笑)。

るものですか? ジを果たせたみたいな気持ちにな で優出も3着に敗れる)。リベン いをしたわけですよね(※1号艇 2節前に江戸川は悔しい思

WAIWAI TALK レース場も違うのでリベン

島田なぎさ しまだなぎさ 111期 清埜翔子、大豆生田蒼と3 人で同県同期でデビューした のが12年。22年12月から 産休に入っていたが、今年 11月頃に復帰する予定だ。

WAIWAI TALK

清埜 なかったですよね。 中田 紗希さんのエンジンは出て ジみたいなことは思わないかな。 前田はエンジン出ていたん

はすごいって話になってたもん 清埜 あれで準優1号艇だったの

は思ってた。 できるような調整をしておこうと かったけど、ちゃんとツケマイが 清埜 チャンスがあるとは思わな って感じだったんですか? ると足的にはチャンスがあるかも 高橋 そうだったんですね。とな

清埜(それはうれしかったな) 両方ともまくり! 見事でしたね。 今年は2優

F3を乗り越えて変身中!

ーナス戦の後に集まったんです とってあるんですか? 新人歓迎会があってみんな集 ちょうどこの間の戸田ヴィ 埼玉の女子全体で集まるこ

もちろん!

清埜翔子 せいのしょうこ 111期 同期には安河内将、中村 見朋など。取材直前の戸 田ヴィーナス戦で今年2V目 を果たした。新期は半分終 えた時点でA1級ベースだ。

中田夕貴 WAIWAI TALK

お子さんは?

高橋 合しました。 何人くらい集まったんです

中田 増えたよね。 15人です(※欠席は4人)。 へえ~、意外と多い!

期は2人ずつ増えたんですね。 寧ちゃんの後、 島田 初めましてのコがいっぱ る間に…。 中田 なぎさんが産休で休んでい そうか、132期の滝沢織 133期と134

なぎさんは、復帰について具体的 いた(苦笑)。 高橋 そうなんですね。ところで

島田 具体的にはまだ決まってい ることを目指したいなって。 ないけど、一応、11月頃に復帰す に決まっているんですか?

2人には練習に付き合ってもらわ っていませんか? 島田(まだ行ってない。 そつかぁ。 もうすぐ1歳になる。 練習にはまだ行



情をでも逆こ、今はしつかりしていです(苦笑)。展示から見てもらって、乗り方を変えてる途中なのって、乗り方を変えてる途中なのって、乗り方を変えてる途中なのって、乗り方を変えてる途中なので…。なんかデビュー期の新人み

清埜 でも逆に、今はしっかりしているから、新人に教えるよりもているから教えたらいいかすら分からなくなっちゃうけど、夕貴ちゃらなくなっちゃうけど、夕貴ちゃらなくなっちゃうけど、夕貴ちゃんみたいにある程度、旋回がしっんみたいにある程度、旋回がしったよいのかりしている中で変えた方がいいところがあるなら、その方が教えやすいなって思った。

清埜 たぶん簡単に元に近い感じしょうね。 しょうね。 中田 そうですかねぇ…。なぎさ

清埜 大丈夫だよ~。いろなことを忘れちゃってそう。島田 そこはすごい不安…。いろで乗れるようになるよね。

夕貴ちゃんが乗り方を変え

ているところです。 か、ピット離れとかも研究し直しか、ピット離れとかも研究し直しようとしているのはなぜ?

すね。A2級勝負駆けだったんで中田 う~ん…。3本目はそうで焦っていたの?

逃げなきゃと思って…。しまって3走目の1号艇。ここはすよ。なのに6等、5等と取って

さんは少ないですよね。 多い方だったとは思います。翔子の方だったとは思います。翔子ですけど、

清埜 うん。でも6月に切っちゃ

島田 でも7年ぶりでしょ? 鳥田 でも7年ぶりでしょ? 今はビビりまくってる(苦笑)。 今はビビりまくってる(苦笑)。 でましたよね(笑)。夕貴ちゃんがてましたよね(笑)。 のたけどね(苦笑)。

清埜 大衝撃 (苦笑)。住之江の女 一大衝撃 (苦笑)。住之江の女 大衝撃 (苦笑)。住之江の女 大衝撃 (苦笑)。住之江の女

中田ハハハ(苦笑)。

高橋 Fをあまりしない清埜さんは思ったけど…。よく3本も…、は思ったけど…。よく3本も…、からしたら信じられなかったですからしたら信じられなかったですからしたら信じられなかったです

はホントに尊敬する。 なくなるから、3本行くメンタルチキンになって、自分が信じられら、6本行くメンタルのので、自分が信じられいる。ド島田 確かに(苦笑)。

のかな(笑)。 中田 忘れちゃうんです(苦笑)。

上向いてきているし、F3の後遺高橋 でも、最近の成績を見ると中田 ダメですね(苦笑)。

中田 う~ん…。自分としてはしっていたんだけど…。



TAKAHASHI Yuka Wai Wai **TALK**

強くなりたい!

半年も休んじゃったから、何も考 えずにガムシャラに走っているだ 高橋 それでも何かを変えようと けです、今は。 レースをできてないのかなって。 っくりきてなくて、 なかなか良い

中田

そうですね、行きたいです。

くれるので…。またA1級になる 地区選に一緒に行こうって言って 中田 亜理沙さんや翔子さんが、 っています。 ためには今のままじゃダメだと思 今は取り組んでいるんだよね?

だなって思ってる。 ように、A1級にならなきゃダメ 悔しかったし、また来年出られる れなくて着を取れなかったので、 清埜 足は良かったのに、全然乗 りましたよね。どうでした? 高橋 清埜さんは今年、地区選走

清埜 うん。それにメチャクチャ したか? 高橋 走ったことは刺激になりま

ハハハ。

でも、これだけ暑

調を崩して、

1日家にいた。

ますね。 勉強になったな。 直接教えてもらえたことはすごく 反省材料は多かったけど、現場で われてきたの。やっと今年行けて、 はずっと一緒に地区選走ろうと言 1号艇で2回1着を取って

楽しかった。師匠 (須藤博倫) から

私も頑張ろうって…。 しっかり1着を取っていたから、 清埜 夕貴が前の年の地区選で

っていたんですね。 夕貴ちゃんから刺激をもら すごくもらった。

たいですね。 そしたら今度は一緒に行き ホントに。

夏のヘルメットは臭い?

みたいな話をしたいなと思いま て、夏のボートレースあるある、 ここで話をがらりと変え 夏の話って聞いて、一番最

は夏でもホットティーですよね? 初に思い浮かんだのは、なぎさん

そうだね、確かに(笑)。

1コまで(笑)。 をガブガブ飲んじゃダメですか? かなって(笑)。 そうね。常温かせいぜい氷 さすが健康オタク(笑)。 むしろ夏こそホットティー 健康のためには冷たいもの

> のくらい飲むものです 物、飲みたいですよね。 中田 7月の戸田ヴィー 高橋 だいたい1日にど いのばっかり飲んでる。 清埜 もちろん! 冷た いとさすがに冷たい飲み

トルくらい飲んでまし ナスの時は1日に2リッ

中田だからか、あんな 飲んでたんだ!? 清埜 エッ? そんなに

は全然落ちなかったです に汗をかいたのに、体重

ース場がスポーツ飲料を 中田 戸田の場合だとレ 自分で買って飲むの? 高橋 2リットルって 言ってたね(笑)。

飲んだり…。 もレースの次の日は、しっかり体 医務室に運ばれる人もいたよ。私 熱中症の危険もありますよね? 控えめのものとか、缶コーヒーの から、次の日からはもう少し甘さ をもらって飲んでたけど甘すぎた 清埜 私も1日目はスポーツ飲料 清埜 戸田でも具合が悪くなって ブラックや水を飲んでた。 意識的に水分を摂らないと

NAUT

それを飲んだり、スポーツ飲料だ 用意してくれていたんですよね。 けだと良くないかと思って、水を りますか? 他に夏のあるあるネタはあ ホント、倒れるかと思った。 え
く、そうだったんですね。

るとか(苦笑)。 ヘルメット乾燥機が臭くな

ハハハ。確かに。

すごいよね(苦笑)。 混合戦は特に(笑)。 ヘルメット乾燥機は使わず

に乾燥室で乾かす(笑)。

のウレタン部分を取り外して洗っ てるけど、男の人って洗ってるん 女子選手はヘルメットの中 確かに~(笑)。



はいいって話はありますか? はいると思うけど。 清埜 もちろん、気にしている人 いんかな(苦笑)。 高橋 洗ってないからあんなに臭 姿はあんまり見ないような…。 島田 そう言われると、洗ってる 高橋 そうですね (笑)。夏のここ ぬれるんで涼し

ならそんなことは考えずに差せる いそうになることもあるけど、夏 なると寒くなるから、一瞬ためら くなる…とか。 清埜 差しても、 冬は差してビショビショに ハハハ(笑)。

> 常に暑いのかもしれないね。そう めてだと思いました。 ンがすごく熱くなっていませんで したか。こんなに熱くなったの初 分かる。今年はやつぱり異 戸田で思ったのは、エンジ

間が遅れた時に…。 に、ゲリラ豪雨でレースの開始時 いえば準優の日の前半レースの時

中田 したよね。 あの時、 翔子さんは展示で

った気がするのよね。 でも、あれからエンジンが良くな エンジンはビショビショ (苦笑)。 ートを置き去りにしていたから、 清埜 そうそう。展示ピットにボ

中田 エンジンが冷えたんですか あそこから回転が上がって

い心理かもしれませんね(笑)。 高橋 これは選手にしか分からな

> 面白いですね(笑)。話は尽きませ かせてください。まずは夕貴ちゃ んが、最後にみなさんの目標を聞 つながったのかもしれない、と。 くれた気がする(笑)。 もしかするとそれが優勝に

て、翔子さんと亜理沙さんと、 その後は頑張ってAI級を目指し 中田すぐにA2級に上がって、 区選に出られるよう 地

んだよね? 夕貴ちゃんの師匠な 高橋 亜理沙さんは

> れるように頑張る! 帰するんで、埼玉みんなで強くな れるように頑張ること。なぎも復

さん。 分かりました。最後になぎ

島田 と。ボートにちゃんと乗れるよう に練習して、みんなの話について いけるように頑張る! まずは無事に復帰するこ

きたいです。 次はレディースチャ うのも実現できて、 地区選に一緒にとい ディースチャンピオ 理沙さんにお世話に 中田そうです。 うな実力をつけてい カップに出られるよ ディースチャレンジ わてるんですね。レ レンジカップにと言 きました。その後、 れて、それは実現で ンに出ようって言わ なることが決まった まずは2人でレ 期待してる



ことと、